

19.06.2023 - 10:29 Uhr

Selma Finance feiert eine der erfolgreichsten Crowdfunding-Kampagnen



Am Montag, 05. Juni 2023, startete Selma Finance erstmals eine Crowdfunding-Kampagne mit dem Ziel, ihre Community zu Miteigentümer:innen zu machen. Innerhalb von nur wenigen Tagen konnte das finanzielle Ziel von einer Million neues Kapital alleine mit Unterstützung aus der Community erreicht werden.

Jetzt ist die Kampagne auch für alle weiteren Personen, die an einer Beteiligung an Selma interessiert sind, zugänglich.

Alle weiteren Informationen zur erfolgreichen Crowdfunding-Kampagne von Selma finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial stellen wir Ihnen unter [diesem Link](#) zum Download bereit.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen mit Vertreter:innen von Selma stehen wir jederzeit per Rückmail oder telefonisch unter 056 544 61 68 zur Verfügung.

Über eine Berichterstattung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Herzliche Grüsse

Svenja Peters

i.A. Selma Finance

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)
Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)
svenja@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Selma 19.06.2023.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100908480> abgerufen werden.